
- VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI  - 

 

Il giorno 07 del mese di Febbraio 2021, alle ore 9.30 si è riunita in seconda convocazione, essendo la prima 

andata deserta, l’Assemblea dei Soci della Associazione Sportiva Dilettantistica “Porticciolo”. La riunione è 

convocata presso i locali in Camogli, Via Benedetto XV (ex Casa del Popolo). Tale scelta risulta obbligata in 

quanto le caratteristiche dei locali garantiscono l’applicazione di tutte le normative imposte dalla legislazione 

anti COVID. La lettera di convocazione con evidenziati il luogo della riunione e l’ordine del giorno è stata 

esposta nel tempo prescritto nella bacheca a disposizione dei Soci.  

  I punti previsti all’ordine del giorno risultano i seguenti:  

- Lettura e approvazione del verbale relativo l’Assemblea precedente 

- Relazione del Presidente sulla gestione Attività Sociali anno 2020 

- Esame ed approvazione del Bilancio Consuntivo anno 2020 

- Esame ed approvazione del Bilancio Preventivo anno 2021 

- Programmazione attività Sociali anno 2021 

- Elezioni Consiglio Direttivo 

- Varie eventuali 

 

Risultano presenti n. 112 soci di cui 43 con delega (come da elenco allegato parte integrante del 

verbale “Alleg.2”); altresì in allegato 1 è riportata la situazione generale al 2020 dei soci apportatori, 

assegnatari e graduatoria assegnazione gavitelli. 

 

Prima di iniziare la riunione Anelli propone quale Presidente della Assemblea il socio Razeto Luigi e 

Segretario il socio Bozzo Alessandro; entrambi accettano e i presenti chiamati ad esprimere il proprio 

consenso all’unanimità confermano le nomine. 

 

Passando quindi a trattare il primo punto all’ordine del giorno il Presidente della Assemblea dà 

lettura del verbale della riunione del 26 Gennaio 2020.  I presenti chiamati ad esprimere il proprio 

voto all’unanimità approvano. 

 

Sul secondo punto all’o.d.g. prende la parola Anelli Giovanni, a seguito della pandemia in corso già 

nel 2020 la nostra associazione per l’anno passato non ha promosso alcuna iniziativa per ovvi motivi 

prudenziali, anche se da parte della Federazione non era giunto alcun veto. Anche le usuali iniziative 

intraprese con il Comune di Camogli non sono state svolte per le stesse motivazioni.  

 

Riguardo il terzo e quarto punto all’ordine del giorno Anelli presenta alcune slide con rappresentati i 

due esercizi 2020 e 2021 abbinati, questo per meglio evidenziare eventuali scostamenti a parità di 

voci di bilancio. Tra le voci più significative da ricordare il lieve calo nella voce “Contributi Associativi” 

a causa della rinuncia da parte di alcuni soci. 

Canoni demaniali sono passati da 3.801,00 Euro a oltre € 22.000,00 causa l’ormai noto incremento 

delle tariffe applicate alle concessioni demaniali.  

Incassi da Gare: da Zero nel 2020- a previsti € 500,00 nel 2021 (se l’andamento dei contagi lo 

permetterà) 
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Permessi Area Marina: da € 1375,00 nel 2020 a € 150,00 previsti nel 2021. Calo dovuto alla scelta da 

parte della Associazione di ridurre a n. 2 i permessi per la pesca nell’Area Marina da concedere ai soci 

che ne facessero richiesta. Tale riduzione è stata imposta in quanto negli anni passati pochissimi 

erano i soci che li utilizzavano e gran parte dei permessi alla fine dell’anno risultavano inutilizzati.  

Per il 2021 tutte le altre voci risultano essere in linea con l’anno precedente.  

Pertanto il saldo di cassa previsto per il 2021 risulta essere pari a € 723,29 al netto degli avanzi esercizi 

precedenti. Tutti i giustificativi inerenti voci di spese o incassi risultano presso lo studio del 

Commercialista incaricato a tenere la contabilità della Associazione (Rendiconto economico 

finanziario anno 2020 e bilancio preventivo anno 2021 “Alleg.3” e Nota al rendiconto economico 

finanziario anno 2020  “Alleg.4)”,  

A proposito delle 4 recenti concessioni entrate nella nostra Associazione, il cui costo del rinnovo è 

stato spalmato su tutti i soci, Bernardo Ginocchio propone che, nel momento in cui venissero a 

disposizione della Società, valutare, se il caso, di restituirle al Demanio.  A tale proposito il Presidente 

Anelli risponde che può essere una opportunità da valutare in futuro; sempre a proposito delle nuove 

4 recenti concessioni entrate a disposizione della Società, Anelli ricorda che è da scartare l’ipotesi di 

richiedere da parte della Società, una somma a conguaglio ai 4 nuovi soci in quanto si tratterebbe di 

azione lucrativa e quindi non ammissibile per il nostro tipo di Società. Possibile invece una donazione 

liberale da parte dei soci interessati, eventualmente da evolvere a scopo benefico.  

I soci presenti chiamati ad esprimere il loro parere a voto unanime approvano il bilancio preventivo 

e quello consuntivo.  

 

Passando poi all’argomento “programmazione attività sociali 2021” vengono proposte due gare di 

pesca : 

• Il giorno 11 luglio 2021 gara di pesca al bolentino a coppie 

• Il giorno 19 Settembre 2021 gara di traina  

Non è invece prevista alcuna iniziativa con il Comune di Camogli 

Resta inteso che tale iniziative avranno luogo dipendentemente dall’andamento della pandemia in 

corso.  

 I presenti all’unanimità approvano il calendario gare 

 Prima di passare alle votazioni per il rinnovo delle cariche del direttivo sull’argomento varie      

interviene il socio Fondelli il quale chiede la possibilità da parte della società di richiedere un rimborso 

sul costo del gavitello ai soci che, pur non essendo titolari di un gavitello, usufruiscono per un certo 

periodo del gavitello di altro socio.  Il Presidente Anelli nel rispondere al quesito, ricorda che ogni 

eventuale accordo “economico” va fatto fra soci solo a livello personale, estromettendo quindi la 

Società da ogni trattativa. Tale argomento è stato anche chiarito da Fiscosport (Rag. Canta).  

Non avendo alcun altro socio chiesto la parola il Presidente dell’Assemblea scioglie la stessa e da il 

via allo spoglio delle schede relative il rinnovo del direttivo.  
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Dopo il conteggio delle schede il risultato delle preferenze risulta essere:  

Soci votanti: n. 112 

• Anelli Giovanni: n. 87 preferenze 

• Beggiato Alfredo: n. 34 preferenze 

• Parodi Francesco: n. 24 preferenze 

• Zambon Massimo: n. 11 preferenze 

• Casareto Paolo: n.11 preferenze 

• Bisso Mario:n. 9 preferenze  

• Bozzo Alessandro: n. 9 preferenze 

• Mortola Giovanni: n. 9 preferenze 

• Terrile G.B.:n. 8 preferenze 

• Razeto Luigi: n.7 preferenze 

• Martinetti Oreste: n.5 preferenze 

• Olivari Nicole: n. 4 preferenze 

• Fregara Ugo: n. 3 preferenze 

• Lo Presti Bartolomeo: n.2 preferenze 

 

A giorni il nuovo Direttivo si riunirà per stabilire le cariche di ognuno nell’ambito della gestione societaria, 

alle ore 12,30 l’Assemblea viene sciolta.  

  

Il Presidente                                                                                             Il Segretario  
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